

Bon anniversaire



80

Nos félicitations et meilleurs vœux à **Rosemarie Köhli** qui fête son **80ème anniversaire** mercredi 2 juillet 2014



Rosemarie est née le lundi 2 juillet 1934 dans la famille d'Alfred et Rosa Johner, agriculteurs à Kerzers. En 1935, la famille déménage à Klein-Guschelmuth, dans la maison située sur la gauche, juste après le pont sur la Bibera.

Elle fréquente l'école de Cormondes où elle se rend à pied par tous les temps. La famille s'agrandit en 1939 avec la naissance de sa sœur Hedi.

A l'âge de 16 ans Rosemarie trouve une place d'aide ménagère dans la famille d'Alex Berthoud, instituteur à Villedneuve. Elle y reste un an et en profite pour apprendre le français. La famille possède des vignes dans la région d'Aigle où elle donne un coup de main pendant la période des vendanges. Elle se souvient encore d'une phrase que répétait souvent son patron : « Le vieux Léman est toujours le même ».

De retour à la maison, elle aide aux travaux de la ferme; elle rejoint le Gemischer Chor de Cordast. Un jour d'hiver 1958 elle assiste à la soirée de la société de gymnastique, à Fräschels. Elle remarque un jeune homme qui n'a d'yeux que pour elle : c'est Hans Köhli, qui deviendra son mari le 1^{er} avril 1960 et le 2 à l'église de Kallnach (Chouchignies en français !), où habite Hans qui travaille chez ses parents, agriculteurs. En 1961 ils ont la joie d'accueillir leur fils, Hans.



A Kerzers, "Auf der Gümi" en costume blanc avec ses parents et sa sœur Hedi (Pâques 1943)

C'est dans ce village qu'ils habiteront pendant 6 ans, avant de déménager à Cressier le 27 octobre 1966, dans le HLM de Sodalitas où ils vivent encore aujourd'hui, dans le même appartement. Proche de la maison de ses parents à Klein-Guschelmuth, Rosemarie les aidait pendant les récoltes. Elle mène une vie discrète, et veille sur leur petit-fils, Sven. Elle s'intéresse à l'actualité du monde et de la région par les journaux et la télévision.

Nous lui souhaitons ainsi qu'à son mari, de beaux jours de retraite devant le magnifique panorama des Alpes qui s'étale devant leurs yeux. (MJ)

Rosemarie est décédée au Home de Meyriez le 8 décembre 2021

P.S. 1634 27-2014

30.06-07.07.2014